



Clap de fin pour cette saison!

Le communiqué de la Fédération du 16 avril a clôturé officiellement la saison 2019/2020 de nos Hironnelles. Après un beau début de saison dans les différentes catégories où le jeu mais avant tout l'état d'esprit et la convivialité ont été au rendez-vous, la crise sanitaire que nous traversons a mis prématurément fin à la seconde phase des championnats ainsi qu'à la série de plateaux prévus pour les plus jeunes.



N'oublions pas non plus l'interruption des Coupes, mention spéciale pour les Seniors A qui étaient parvenues à se hisser en Quart de Finale de la Coupe du District à l'issue d'un match réalisé dans des conditions particulièrement difficiles face au GF Sud Loire, autre pensionnaire de D1. Un grand bravo à elles pour leur parcours ainsi qu'à l'ensemble des joueuses qui ont porté haut les couleurs du GF tout au long de la saison! *Justine DUTEIL*

Les U10/11F s'entraînent à la maison



Faute d'entraînements et de rassemblements qui jalonnent leur saison, les petites Hironnelles profitent du confinement pour parfaire leur technique. La preuve en image sur la page Facebook du Groupement, merci à Myriam et Anthony pour cette vidéo. Bravo aux filles ainsi qu'à leurs parents qui rivalisent de créativité pour transformer leurs extérieurs en centre d'entraînement! *Justine DUTEIL*



Les U18F et les Séniors se défient

Lancés par les U18F fin mars, les Séniors n'ont pas tardé à leur répondre! A noter également les participations de leurs coaches. Mention spéciale d'ailleurs à Géraldine et Pierre Arhuys qui font preuve d'une belle maîtrise technique ballon et rouleau aux pieds. De beaux gestes ont été aperçus et notamment du côté de Fay de Bretagne où Malvina (U18F) a réalisé un Tour du Monde ! RDV sur la page Facebook « Les Hirondelles du Gesvres » pour découvrir les différentes vidéos du « PQ Challenge » ainsi que les vidéos réalisées par Sarah Lazard et Coralie si vous souhaitez vous entraîner!

Justine DUTEIL

Du changement à la tête des U18F et des Séniors A1

A l'approche de la fin de saison, comme chaque année, les membres du staff sont consultés afin de savoir si ils souhaitent poursuivre l'aventure la saison suivante. Pierre et Bruno, les coaches respectifs des U18F et des Séniors A ont exprimé leurs envies de changement pour la saison prochaine.

Arrivé en septembre 2019 à la tête des U18F après de nombreuses années à coacher des équipes masculines, Pierre est parvenu notamment, accompagné par Karine et Laura, à créer une cohésion dans cette équipe où peu de joueuses avaient déjà évolué ensemble. L'équipe a beaucoup évolué au fil des mois autant dans le jeu que dans l'esprit, elle a su démontrer une vraie force de caractère pour aller chercher de belles victoires. Pierre s'attaquera à un nouveau challenge la saison prochaine car il rejoint le Sporting Club de Nantes Académie où il sera en charge de l'aspect sportif de la section Féminine.

Après 4 saisons sur le banc des Séniors A, Bruno a exprimé également son souhait de transmettre le coaching de l'équipe fanion du club qui évoluait cette saison en D1 pour la première fois. Après une première saison formatrice, il a su avec Frédérick ainsi que Géraldine par la suite, aller chercher des joueuses aux alentours et inculquer à l'équipe des valeurs telles que la détermination et la combativité. Leur travail a été récompensé à l'issue de la saison 2018-2019 avec la montée en D1, dernier échelon avant le niveau régional! Cette année, loin d'être la plus évidente car elle rimait pour beaucoup de joueuses avec la découverte de ce niveau, en s'appuyant sur l'expérience de Bruno, les Séniors sont parvenues à élever leur niveau de jeu, faire preuve d'abnégation et accrocher leur maintien! Même si il reste à l'ASGF en tant que dirigeant et soutien, nous souhaitons à Bruno ainsi qu'à Pierre plein de réussite dans leurs nouveaux projets et surtout nous les remercions pour leur investissement colossal au sein du GF, depuis de nombreuses années, sur et en dehors du terrain! Au plaisir de les voir parmi les supporters la saison prochaine. *Justine DUTEIL*

Les Séniors au jeu des Interviews



Coralie et Marine avec l'équipe A lors de la montée en D1 à l'issue de la saison 2018/2019

Depuis quand t'intéresses-tu au football ? (Ancienneté, club joué, premier début au sein de l'ASGF..)

« Depuis toute petite quand j'ai appris à marcher, j'avais déjà un ballon aux pieds. J'ai commencé à Casson pendant 7 ans puis j'ai testé plusieurs clubs. Depuis 2017, j'ai intégré l'ASGF. A 20 ans, j'ai commencé à entraîner à Nort sur Erdre des U6 au U13. Depuis 2019, en plus d'être Responsable de l'école de foot, j'entraîne ces catégories à GDF.»

« Eh bien, depuis que je suis tombée amoureuse d'un footeux. J'ai intégré le club de GDF quelques mois après la création de l'équipe. En réalité, je ne regarde pas les matchs de championnat, par contre les gros matchs de Ligue des Champions et les Coupes du Monde, là ouï Je suis fan d'Eugénie Le Sommer par le biais de ma Grand-Mère qui était fan! »

Comment se passe cette nouvelle saison (Division 1, création d'une équipe B en sénior)?

« Très bien. Lors de notre montée en D2 j'avais prédit que la D1 était pour nous. C'est dur mais il nous manque ce petit truc qui nous permettrait d'enchaîner davantage de victoires. Nous avons une bonne entente dans l'équipe A et c'est notre point positif. Il manque un peu plus d'implication pour avoir un effectif large lors des matchs. La création de l'équipe B permet à l'ensemble des filles de jouer car nous avons la quantité pour assumer deux matchs féminins séniors lors d'un week-end, mais l'investissement des joueuses manque à l'appel selon certains week-ends.»

«C'est très important et enrichissant. Le niveau de la D1 est assez élevé et je crois que nous avons la malédiction ces derniers mois (ou presque) avec un manque de réussite devant le but. Les matchs sont toujours assez serrés, mais il nous manque la touche finale face au but. Ça va venir et on ne doit pas baisser les bras, au contraire. Nous sommes loin de mériter notre place en D1. L'équipe B est une bonne chose pour permettre à toutes de jouer le dimanche. Même si c'est toujours compliqué de trouver l'effectif suffisant pour deux équipes.»

Qu'est ce qui te plaît le plus dans ce sport?

« Se défouler, tout donner pour amener la victoire. Voir le groupe évoluer et apporter mon expérience footballistique. Et surtout boire la touk victoire ou pas victoire. *Rires*»

« J'adore notre esprit d'équipe et cette entente toujours présente même après tant d'années. C'est pour les copines avant tout et après la compétition que je viens. »

Enfin nous avons mis en place le Groupement Féminin, qu'en penses-tu (que faut-il améliorer)?

« Cela permet d'avoir des équipes dans toutes les catégories mais il y a des guerres de clocher qui datent d'avant, l'impression que j'ai, est que chacun des clubs fait ses projets de son côté. Et c'est dommage, ce n'est pas le but d'une entente. »»

« Concernant le GF, je trouve que c'est une bonne lancée pour pouvoir former les prochaines joueuses séniors. Ça permet aux plus jeunes de venir voir et s'entraîner auprès des plus « vieilles » et surtout aux plus petites de pouvoir espérer continuer à jouer avec des filles dans divers championnats.»

Interviews réalisées par Elisa L. Merci à elle ainsi qu'à Coralie et Marine pour leurs impressions!

La saison 2020-2021 en préparation

Faute de ne pouvoir terminer cette saison, les bénévoles travaillent déjà sur la prochaine! Les référents des trois clubs mettent déjà tout en œuvre pour avancer au maximum sur notamment la convention qui relie les clubs du groupement ainsi que l'organigramme. A ce titre, l'équipe du groupement a besoin de nouveaux bénévoles pour la prochaine saison :

- **Dirigeants, éducateurs** pour encadrer des équipes féminines,
- **Aide à l'entraînement** pour soutenir l'éducateur aux séances d'entraînement,
- **Correspondant administratif**, pour faire un lien entre le GF et le district (enregistrer les terrains, les horaires, relation en direct avec le district, validation des licences, traitement avec Footclubs...
- **Correspondant communication** pour promouvoir le football féminin au travers de différents supports : presse, réseaux sociaux : Facebook : page des Hirondelles du Gesvres, sponsors, tract, etc,
- **Correspondant sportif et arbitrage**: lien avec les référents / responsable de catégorie, attribution et planning des terrains et la question de l'arbitrage.
- **Correspondant financier** afin d'assurer le bon fonctionnement financier du groupement.

Chaque bonne volonté sera la bienvenue, avis aux amateurs et aux amatrices!

Une première arrivée pour la saison prochaine!

Le Groupement a enregistré une nouvelle signature pour la prochaine saison. En effet, déjà très investi au sein de l'ASGF, Freddy Jouan intègre l'équipe des Dirigeants et se voit confier le coaching de l'équipe Séniors A. Pour la saison à venir, il sera co-Responsable de l'équipe avec Géraldine.

Voici sa réaction: *« Je suis super fier de pouvoir m'investir pour le groupement et souhaite que Géraldine Arhuis, en poste actuellement avec les filles, et moi-même, ensemble nous puissions continuer le travail effectué par le staff actuel. La reprise va être difficile vu les circonstances mais nous serons présents en temps voulu pour les filles. Hâte de commencer une nouvelle aventure pour les hirondelles!! »* Nous sommes ravis de l'accueillir et nous lui souhaitons la bienvenue chez les Hirondelles du Gesvres!



Les Hirondelles du gesvres
RECRUTENT

Informations

RECRUTEMENT TOUT AGE - TOUTS NIVEAUX

Le groupement des Hirondelles cherche à renforcer son équipe senior ainsi que toutes les autres catégories De U10 à senior.

Vous évoluer dans un club animé, avec des équipements, équipements et des infrastructures adaptés.

REJOINS-NOUS

Il n'est jamais trop tard...

Contacts

Site: www.hirondelles.com / hirondelles@asgf.com / info@asgf.com

Les hirondelles recrutent!

Quelque soit le niveau, il est essentiel de recruter de nouvelles joueuses afin de compléter les effectifs pour la saison prochaine. On compte sur vous pour en parler autour de vous! Vu la situation, il sera sûrement difficile de mettre en place des Portes Ouvertes avant l'été mais nous tenterons d'en faire en début de saison!

Merci beaucoup à Elisa, Freddy et Karine pour leurs contributions à ce numéro.

Justine Duteil, Rédactrice
pour le Cahier des Hirondelles

